

SAINT-ÉTIENNE PETITE ENFANCE

« La solution intermédiaire entre la nounou et la crèche »



■ Clémence Mounier, Laure-Anne Barou, Elsa Joao et Marie-Laure Pochelon ouvriront fin août leur maison d'assistantes maternelles, baptisée MAM'zelles & Mômes. Photo Loïc TODESCO

Agence de Saint-Etienne
2 place Jean-Jaurès,
42000 Saint-Etienne

Téléphone
Rédaction : 04.77.45.10.10
Pub : 04.77.91.48.69

Mail
lprstetienne@leprogres.fr
lprpublicite42@leprogres.fr

Web
www.leprogres.fr/loire/
saint-etienne

Facebook
www.facebook.com/
leprogres.saintetienne

Quatre auxiliaires de puériculture ont décidé de quitter leur emploi salarié dans une crèche pour ouvrir leur propre structure, une maison d'assistantes maternelles.

« Ça faisait longtemps que j'avais ce projet en tête, et là, je me suis dit que c'étaient les bonnes personnes avec qui le réaliser », raconte Marie-Laure Pochelon en adressant un large sourire à Laure-Anne Barou, Elsa Joao et Clémence Mounier. Ces quatre mères de famille, âgées entre 30 et 35 ans, travaillent toutes depuis plusieurs années, et depuis cinq ans ensemble, comme auxiliaires de puériculture à la crèche Les P'tits

Matrus, dans le quartier de Jacquard. Un établissement qu'elles s'apprentent à quitter pour fonder leur propre structure, sous forme associative : une maison d'assistantes maternelles, baptisée MAM'zelles & Mômes.

Celle-ci ouvrira ses portes le 28 août, au 7, impasse du Monteil. « C'est bien placé, entre Châteaureux et Monthieu/Pont-de-l'Âne, qui sont deux quartiers dynamiques, et c'est facile d'accès. »

Des locaux de 120 m² avec un extérieur

Les quatre jeunes femmes louent des locaux d'environ 120 m², qu'elles sont en train de rénover avec l'aide de leurs conjoints. « Il y aura un espace de vie de

10 000

C'est, en euros, le montant du prêt contracté par les quatre amies, auprès de Loire Active, pour lancer leur projet.

77 m², une cuisine, une salle de change et trois dortoirs, le tout de plain-pied, ainsi qu'un extérieur d'environ 100 m² », détaillent-elles.

Laure-Anne, Elsa, Marie-Laure et Clémence prendront chacune en charge quatre enfants âgés de 10 semaines à 6 ans, du lundi au vendredi, de 7 à 19 heures. Le tarif de base est de 3,60 € de l'heure, « ce qui est le tarif moyen pratiqué à Saint-Étienne. »

Il n'existe aujourd'hui qu'une dizaine de maisons d'assistantes maternelles dans le département. « Ce type de structure est la solution intermédiaire entre la nounou et la crèche, soulignent les quatre professionnelles de la petite enfance. Être un adulte pour quatre enfants, contre un pour huit dans une crèche, permet d'être plus proche des besoins de chaque enfant mais aussi de créer des liens avec les parents. Et en même temps, les bambins apprennent à vivre en collectivité. »

Loïc Todesco

RENSEIGNEMENTS Les préinscriptions sont ouvertes. Tél. 06.66.54.94.46 ou 06.76.21.71.88. E-mail : mamzelles.momes@gmail.com

Langage des signes et motricité libre

Si les quatre trentenaires ont eu envie de s'associer pour ouvrir une maison d'assistantes maternelles, c'est d'abord « parce qu'on a pu constater qu'il y a de nombreuses demandes qui ne peuvent être satisfaites en matière de garde d'enfants à Saint-Étienne. »

C'est aussi « parce qu'on avait envie d'évoluer professionnellement, d'avoir un projet qui nous enrichisse. Et si on n'est pas d'accord sur tout, on partage les mêmes valeurs pédagogiques. »

Outre les traditionnelles sorties et activités manuelles et d'éveil, les quatre associées proposent des concepts innovants, comme le langage des signes, qui permet aux enfants de communiquer avant qu'ils acquièrent l'usage de la parole, ou encore la motricité libre : « On laisse l'enfant agir en fonction de ce qu'il est capable de faire. On ne le met pas assis s'il ne sait pas s'asseoir par lui-même. » À noter aussi que « les repas seront confectionnés sur place, avec des produits locaux et, si possible, bio. »

ALERTE INFO Vous avez une info ?

0 800 07 68 43

Service à appel gratuits

LPRFILROUGE@leprogres.fr